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   クラブ会長 山田 芳之 

主題 ： 持続可能なクラブ運営と活性化を目指そう！ 
Let's move toward sustainable club management and revitalization! 

クラブ役員及び各委員長 

会長 山田芳之 メネット会長 時任かな子 

副会長 湯田裕憲 地域奉仕・環境委員長 柏原芳則 

書記 古閑恵子 ＥＭＣ委員長 甲斐美由紀 

〃 柏原芳則 Ｙサ・ユース委員長 蠣原郁子 

〃 田中智子 ファンド委員長 時任幸四郎 

〃（出欠送信係） 湯田裕憲 交流委員長 田中俊夫 

会計 堀川和幸 ドライバー委員長 吉本典子 

〃 野村憲一 新事業検討審査委員長 山田芳之 

〃 小堀鈴代 ウェルネス委員長 金澤知徳 

監事・会計監査 由富章子 広報・ブリテン委員長 森博之 

事務局 仲井裕司 担当主事 加藤泰文 

  直前会長 中山順博 
          

３月例会記録 ニコニコファンド 

在籍会員数 33 名 メネット 3名 
３月例会 \13,640 

例会出席 28 名 ゲスト  

メーキャップ  ビジター  
累計 \95,312 

出席率 84.8％ コメット  

 

立野 泰博  

マタイ 27 章 46 節 

「わが神、わが神、なぜわたしをお見捨てになっ

たのですか」 

 

神父さんが書かれた本の中に次ぎのような話をみつけ

ました。 

ある一人のおばあちゃんが神父さんに質問しました。

「神父さん、私はなぜここにいるのですか」と。みなさ

んはどんな答えをされますか。いろいろと話をきいて、

その神父さんは次のように答えました。 

「おばあちゃん。あなたは長い人生でさまざまな苦労

や試練を乗り越えて、ここまで頑張ってこられたでしょ

う。それは、ご家族や私などには大きな励みになります

よ」と。  

この話をよんで、さわやかな気分になりました。人は

なぜと考え、自分の価値を見いだせないときがあります。

ところが、なぜの答えは自分の中にあるのでなく、人を

通して与えられるものです。「なぜ、ワイズメンなのだろ

う」の答えは、ワイズメンが集う大会で与えられます。 

～L.L.ジェーンズとジェーンズ邸～ 
L.L.ジェーンズは熊本洋学校教師として、熊本バンド

のメンバーをはじめ、多くの優秀な若者を世に送り出し
ました。ジェーンズワイズメンズクラブは、ジェーンズ
の献身的な奉仕の業と功績に敬意を表し、その名を冠に
戴いた社会奉仕団体です。 
2016年の熊本地震で全壊したジェーンズ邸は、2022年

に水前寺江津湖公園へ移転して復元整備されました。 

国 際 会 長 主 題  “Let Your Light Shine “ 
輝かそう、あなたの光を ／Ulrik Lauridsen （デンマーク） 

アジア太平洋地域会長主題  “Elegantly Change with New Era “ 
新しい時代とともに、エレガントに変化を ／Shen Chi-Ming （台湾） 

西 日 本 区 理 事 主 題  “Know the origin and utilize it in the future! “ 原点を知り将来に生かす 
 スローガン：立ち上がれワイズ モットーと共に ／田上 正 （熊本むさし） 

九 州 部 部 長 主 題  “Let’s contribute to activate your club with enthusiasm”  
熱意を持って、自クラブ活性化に貢献しよう ／今村格（熊本） 

今月の聖句  

NO.494 

      

   

 

日時：2023年4月22日（火） 

  会場：ＹＭＣＡ阿蘇キャンプ 

 

１ 開会宣言・点鐘  阿蘇クラブ会長 

２ ワイズソング「いざたて」 全員 

３ 会長挨拶    熊本クラブ会長 

ジェーンズクラブ会長 

阿蘇クラブ会長 

Ｎスピリットクラブ会長 

４ ゲスト・ビジター紹介 

５ 阿蘇キャンプ70周年について 堤館長 

  ６ 入会式         Ｎスピリットクラブ 

７ 閉会宣言・点鐘        熊本クラブ会長 

 

８ 食前感謝      吉本貞一郎ワイズ 

９ 懇親会 

～乾杯～       今村九州部長 

１０ みんなで楽しく歌おう  八代クラブ:守田夫妻 

１１ 「YMCAの歌」      全員 

 １２ 終了         ジェーンズクラブ会長 

 

CHARTERED 1987 

４月強化月間 ＲＢＭ 
世界マラリアデー（25 日）・1 人 1 人の暖かい支援で国際的

予防戦略にご支援をお願いします。 
伊藤文訓 地域奉仕・環境事業主任（長浜クラブ） 
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第３６代会長 

山田 芳之 

 

◇主題 

持続可能なクラブ運営と 

活性化を目指そう！ 

 

春一番が吹き、朝晩はまだ寒い日もありますが、昼間

は半袖でも暑いくらいの日が増えてきました。今期も

終盤にさしかかり、少しずつ写真を整理してパワーポ

イントで最後の報告ファイルを作成し始めました。6月

の最終例会には間に合うように作ります。 

3 月 25 日、京都トゥービークラブ 25 周年記念例

会に参加しました。前夜祭からの参加で 24 日の飛行

機でしたが、悪天候により 5 時間の遅延、予定は大幅

に狂いましたが前夜祭には間に合いました。新谷会長

率いる ToBe Succession のライブはチケットを買っ

てでも見る価値のある素晴らしさ、しかも何とそのう

ち 3 曲は我がジェーンズの金澤ドラマーが盛り上げて

くれました。 

翌日の本番はさすがトゥービー、毎度のことですが、

プロ級の演出を楽しませてもらいました。また会場に

入ってすぐに自分自身の顔写真の入ったのぼり旗には

驚き、感動しました。これは宝物にします。 

また、空き時間を利用して國松ワイズと田中光一ワ

イズのお参りもできて、充実した京都の旅になりまし

た。光一メネットのきらきらひかるで昼食を頂きまし

たが、賀茂川べりは花見客で人も車も満杯、桜はさらに

満開で、最高の食事ができました。でも残念ながら、き

らきらひかるは 6 月には閉店になるそうです。寂しく

なります。 

また 4月 7日に今村九州部長の発案で、九州部ドラ

イバー勉強会なるズームミーティングがありました。

初めての試みでしたが、他クラブの例会のあり方や準

備等について学ぶことができて非常に参考になりまし

た。その中で、以前はジェーンズでも行っていた“コミ

ュニケーションタイム”をやっているクラブもあり、

懐かしさとメンバーのふれあいを考えて、来期はぜひ

復活させたいと思いました。 

さて今月はウェルネスともマッチングして YMCA

阿蘇キャンプでの合同例会です。コロナ禍が始まって

以来の宿泊例会、おおいに楽しんでもらえると有り難

いです。考えてみると、ジェーンズクラブは合同例会な

るものが過去にはあまり記憶がありません。他クラブ

との交流も時には良いものです。ご参加の皆さん、最後

までゆっくり満喫されてください。 

 

 
 
 

小川 祐一郎 
3 月 11日に、みなみク

ラブの20周年記念例会が

開催され、ジェーンズクラ

ブからも 5 名が参加しま

した。20 年に渡って、み

なみクラブはメンバー数

を維持し、多様な事業を展

開してきたことに敬意を

表します。 

久しぶりに会う他クラブのメンバーとの再会は楽し

く、盛り上がりました。第 1 部では、YMCA の学生リ

ーダーと熊本 YMCA 総主事の光永さんが登壇し、

YMCA の今後についての対談が行われました。コロナ

禍であっても、学生たちの前向きな発想と積極的な発

言が、参加者たちから歓声を浴びました。2 部は懇親会

で、より一層盛り上がりました。 

人と人との繋がりの大切さが強調されていますが、

ワイズメンズクラブの活動を通じて実践されているこ

とを、参加者全員が再確認するひと時となりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

会長通信 

 

みなみクラブ 20 周年記念例会 
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蠣原 郁子 
京都トゥービーワイズ

メンズクラブ 25 周年記

念例会は ANA クラウン

プラザ京都で 3 月 25 日

18 時より和太鼓の荘厳

なパフォマンスではじま

りました。熊本ジェーンズ

から山田、上村、蠣原、 

柏原、金澤夫妻、小堀、 

千代盛、仲井、堀川、前田、吉本の 12 名を含め各地か

ら約 170名の参加でした。 

トゥービーOB、子クラブ、親クラブとの絆の深さ、

そして DBC の我ジェーンズ、大阪なかのしま、沖縄ク

ラブとの友好も大いに楽しませてもらいました。宴の

最後には『6 月には熊本にきなっせー』と田上正理事の

アピールもジェーンズメンバー、小田 Y、草場 Y（福岡

中央）といっしょにでき、”熊本でまたあえる感“をふ

くらませてきたところです。 

前夜祭、記念例会、2 次会、ランチＤＢＣ….またそ

れぞれ京都観光、二条城、清水寺、高台寺、平野神社（雨

の花見）等々、充実した時間をありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
金澤 知徳 

京都TOBEワイズメンズクラブの25周年記念例会

に参加しました。例会前夜 3 月 24 日、午後 6 時から

知恩院に面した祇園のカフェバー・ライブハウス「シル

バーウイングス」に音楽とお酒好きが集まり、記念例会

に勢いをつけるように皆で大いに盛り上がりました。 

名古屋クラブ、京都ゼロクラブ、そして TOBEサク

セション、約３時間ほとんど休憩なく飲んで歌って身

体ゆすって手拍子叩いて、コロナ禍は見事にどこかに

忘れてしまい、本当に楽しい前夜祭でした。いつものよ

うに新谷会長は忌野清志郎そのものであり、汗を吹き

飛ばしながら歌い叫びギターをかき鳴らす、横ではオ

バッチ小幡がクールでとぼけたベースランニング、脇

から GO 伊藤のテナーは B メロを転がし、ニコニコと

国松和ちゃんがキーボー

ド鳴らす、そして、とやま

クラブの清水メンと小生

金澤が 3 曲ほど一緒にコ

ラボさせてもらいました。

事前にラインで音ネタを

貰っていましたが 1 曲は

全くのぶっつけ、でもそこ

は上手なゴマテク、色んな

汗を一杯かきました。 

音楽は、時を忘れ、そして時を想い出す、誰もが自然

な自分に戻ることができるその瞬間が魅力なんだなと、

つくづく実感しました。前夜祭は、その後も場所を変え

て深夜まで楽しく続いたようです。前夜祭フェローシ

ップアワーを企画された TOBE の皆さん、本当にあり

がとうございました。西日本区大会でお待ちしていま

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

京都トゥービークラブ 25 周年記念例会 ＆ ＤＢＣ交流 
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前田 香代子 アジア太平洋地域書記 
3 月 10日～12日、ワイズメンズクラブ国際協会設

立 100 周年の祝賀会が、台湾で開催されました。参加

者は全世界からおよそ 600 名、うち西日本区からは

30 名弱でした。 

熊本から台湾

への空路は、福岡

から、または関空

からもあるので

すが、乗り継ぎ便

の便利さを考え、

私は羽田経由で

台北へ。ちょっと

遠回りだったかな、と思いつつ、久しぶりの国際線搭乗

にちょっとワクワク。松山空港の到着口には、アジア太

平洋地域会長のご子息が迎えに来てくれました。彼の

運転で大会会場（グランドハイアット台北）へ。世界で

2 番目に高い台湾 101ビルの隣です。 

到着の夜は、RBM（ロールバックマラリア献金）の

為のゴルフコンペの表彰式を兼ねた前夜祭に招かれま

した。これまでおよそ 3年間、ZOOM会議でご一緒し

た国際のリーダーの皆さんと、Face to Face でご挨拶

することができました。台湾ビールと豪華な料理で、動

けないほどお腹いっぱいになり、翌日の大会に備えお

となしく休みました。 

 

 

第 1 日目、開会セレモニー前、ホワイエでも多くの

アジアエリアの役員たちとご挨拶。 

ZOOM で上半身しか見えてなかったので、以外と背

が高い、案外若いじゃない、とか感想も色々。あちこち

で写真撮影会となりました。フラッグセレモニーはと

ても感動しました。 

開会宣言・点鐘、国際会

長挨拶、ゲストのスピー

チがあり、晩さん会では、

台湾文化のパフォーマン

スを楽しみました。600

人の会場ですから、どこ

に誰がいるのか、探すの

も一苦労。 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 2 日目、Wei-Ta Fang 博士による基調講演は、

タイトル「地球再生」でした。また、3日間を通して 3

回、YMI の 100 年の物語が Video で流されました。

次に、IBC 締結式２つがありました。ひとつは、台湾の

クラブとフィリピンのクラブ、そしてもうひとつが、西

日本区大阪クラブと中米区のトレドセントラルクラブ

です。世界と日本で最も歴史を持つクラブ同士の IBC

締結です。それぞれの代表がサインをし、締結書を交換

しました。 

そして最終日、

会場を国際コン

ベンションセン

ターに移し、２つ

めの貴重講演、こ

れは 2 人のユー

スによるプレゼ

ン、将来のYMIビ

ジョンについて

熱く語ってくれ

ました。 

その後、国際会長と祝会チーム代表が以下の 100年

宣言を読みあげました。 

 
We proudly celebrated YMI’s legacy and 

impact in the first century. Let’s all walk 

together into the next century. 私たちは、最初の

１世紀における YMI のレガシーとインパクトを誇らし

く祝いました。次の世紀へ向けて、みんなで一緒に歩ん

でいきましょう。（和訳） 

 

 

 

 

台湾日記 

国際会長のご挨拶 

エリア会長と京都ウェストクラブさん 

開会はスタンディング

オベーション 

100 周年 

バースデーケーキ 

ゴルフコンペ表彰者 

We proudly celebrated YMI’s legacy 

and impact in the first century. Let’s all 

walk together into the next century.  

（和訳） 

私たちは、最初の１世紀における YMI のレガシ

ーとインパクトを誇らしく祝いました。次の世紀

へ向けて、みんなで一緒に歩んでいきましょう。 
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そして、3 日間のハイライトが会場のスクリーンに

映し出され、閉会式。聖書が閉じられ、点鐘が会の終わ

りを告げました。  

 

３日間を通して、もう一つのお役目として日本から

の参加者への通訳がありました。 

東西日本区より 4 人で役割を

分担して、特設のブースより和訳

をお届けしました。通訳を聞きた

い方々は、入口で受信機を借りる

ことができ、私達の声で内容を把

握できます。全プログラムは長い

ので、懇親会のパフォーマンスな

どは通訳対象外とさせていただ

きました。 

プロフェッショナルの通訳の方と違って、私は現場

の経験だけでやってきましたので、臨機応変に、という

訳にはできません。2 日目の YMCA のお偉い方のスピ

ーチを担当しましたが、思うように聞こえず反省しき

りで少々凹みました。もっと勉強せねば！ 

 

2晩とも懇親会では多くのメンバーと交流しました。

台湾のメンバー、韓国、欧州、アメリカ、スリランカ、

香港、シンガポール、インドネシア… 

皆、3年振りの対面に興奮していました。その後は毎

晩 2 次会（ホテルのバー）へ。 

美人シンガーの虜になったワイズメンに付き合って、

彼女目当てに通い、夜遅くまで過ごしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

観光は？というと、2 日目の

エクスカーションで、市内を半

日観光。バスの中が楽しくて、何

処に行ったかは、ほぼ覚えてい

ません。（笑） 

心残りだった台湾の屋台グル

メに、最終日の夜に日本人数人

で行きました。既にごちそうで

お腹は満腹だったので、雰囲気

だけ味わってきました。眠らな

い街でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ということで、まだまだ書きたいことは一杯なので

すが、この辺で。次はアジア太平洋地域大会が 11 月

に香港で開催されます。既に登録は始まっていて、私も

さっそく登録、ホテルを確保しました。エリアの役職も

どうにか無事終わりそうですが、この数年間で学んだ

こと、知り合って仲間たちという宝物を大事にしなが

ら、これからのワイズライフ後半を過ごしていきたい

と思います。 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

ゴルフコンペ表彰者 

通訳ブース 

アジアの役員たちと カルチャーナイト 

元エリア会長の David（中央）は 

私のメンター 

ＩＢＣ締結の大阪クラブ 

ナイトマーケットへ 

香港でのエリア大会 

アピール隊 

直前国際会長夫婦とエリア会長 

世界は狭い… 

大会最終日、この女性が私のところにやって

きて、あの時は…、みたいに話だした。 

なんと、2019 年、彼女と旦那さんに熊本で

会っていたのです。エストニアの Marina。 

何でだったか定かではないけれど、ワイズメ

ンが熊本へ、ということでホテルへの送迎、 

買い物に付き合って、アテンドしたことは思

い出した。我が家にエストニアの国旗のレプリ

カがある（笑）。 

私は Marina

をすっかり忘れ

ていたのに、彼

女は初日から私

に気づき、話す

機会をうかがっ

ていたそうだ。

嬉しい再会。 
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担当主事 加藤 泰文 
１．【熊本 YMCA】阿蘇キャンプ 70 周年記念式典 

3 月 20日（祝・火）、阿蘇キャンプ 70 周年記念式

典を行いました。120 名のご参加をいただきました。 

豪雨の為、キャンプ参加者と参列者との交流は叶い

ませんでしたが、参加者の皆様には、管内の床のリニュ

ーアルやキャビンの修復等、阿蘇キャンプの変化を感

じていただくことはできました。 

次の 30 年に向けた阿蘇キャンプの姿を、私たちの

YMCA 阿蘇キャンプとして、皆様とともに考え、取り

組んでいけたらと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

募集期間 

2022 年 8月 1 日～ 

2023 年6 月30 日 

 

 

 

 

 

 

 

募金も継続中です！ 

 

２．【学院】本科・日本語科・通信制 入学式・入校式 

熊本 YMCA 学院

本科において、4月

５日（水）、くまもと

森都心プラザホー

ルにおいて入学式

が行われました。こ

れまで、新型コロナ

ウィルス感染拡大防止のため、新入生・保護者・職員の

みの開催としておりましたが、来賓、非常勤講師の方々

にもご参加いただき、115 名の新入生を向かい入れ、

新たな門出をお祝いいたしました。 

10 日（月）より前期授業がスタートいたしました。

日本語科におきましては、4 月 13日（木）に行いまし

た。入国制限の緩和により、一部の国で入国が遅れてお

りますが、徐々に留学生も熊本入りしております。また、

通信制は 15日（土）に行い、学院すべての部署におい

て 2023 年度のスタートを迎えることができました。

新入生のみなさんの自己実現に向けた支援を全力でサ

ポートいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．【学院】こども保育科、指定保育養成施設認定 

保育者養成校として 27年目を迎えましたこども保

育科は、2023年度より指定保育士養成施設の認定を

いただきました。 

4 月より 2 年課程となりますが、近畿大学九州短期

大学通信教育部保育科との併修は継続いたします。保

育者としての知識はもちろんのこと、保育現場での実

践的な学びを大切に、保育者を目指す皆さんの夢実現

のサポートを行ってまいります。建築科、ホテル観光

科、医療秘書科、健康スポーツ科同様、こども保育を

ご協会いただけますと幸いです。 

記念募金 

記念式典の様子はこちら 
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書記：柏原 芳則 
日時：2023年 3 月 23日（木）19：00～21：00 
出席者：時任、時任メネット、千代盛、柏原、古閑、 
仲井、甲斐、小重、吉本、加藤担当主事 
Zoom：山田会長、前田、堀川、小堀、上村 
 

【連絡報告】 
１ 3月例会（3/14） 

メン 28名、メネット 3名、計３1名参加 
会員卓話 2分程度の自己紹介等。 

２ 第 3 回九州部評議会＆YYY フォーラム（3/4） 
ＹＭＣＡ本館で開催、40名ほど参加、宮崎クラブ

の存続などについて。 
３ 西日本区大会実行委員会（3/13,27） 

現在 234名が登録、ジェーンズは可能な限り全員
参加、前夜祭は満員。 
今後、大会準備と当日の役割分担をお示ししてい

きますので、ジェーンズクラブが一丸となって大会
を支えていただきますようお願いします。 

４ 次期会長・主査研修会（３/１０,１１） 
次期主査の参加が少なかった。 

５ 熊本みなみクラブ 20 周年記念例会（3/11） 
55 名の参加、ジェーンズからは 5 名参加、みな

みクラブの OB の参加もあった。 
６ ワイズメンズクラブ国際協会 100周年祝会 

台湾で開催。詳細は 4月のブリテンに掲載（P4,5） 
 
【行事確認】 

レジメのとおりです。 
 
【協議・承認】 
１ ４月阿蘇キャンプ例会について：承認 

阿蘇キャンプ 70周年記念 4 クラブ合同例会、 
Ｎスピリットクラブ入会式あり、会費 8,000円はク
ラブより 4,000円の補助あり、宿泊の場合はくまも
と再発見の旅適応で10,000円（朝食付き）＋1,000
円クーポンあり。守田ワイズ夫妻はゲスト参加。Ｙバ
スでの送迎は無し。 

２ ５月例会について：承認 
西日本区大会の準備会とする。森副実行委員長と

中山ワイズを中心に西日本区大会の準備や役割を相
談する。 

３ 2023～2024年度委員長：承認 
別紙にて提案。 

４ 京都トゥービークラブ 25 周年への祝い金：承認 
30,000 円を祝い金とする。 

５ キャッスルホテル食事値上げについて：承認 
約 300 円の値上げ、ビジター料金 4,000 円、 

メネット料金 3,800円。 
６ ブリテン４月号について：承認 

移動例会なので例会日の４月 22 日に合わせて作
成、4クラブへ配るため 250 部に増刷。 

７ ハッピーアニバーサリーハッピバースデー記念品
について：承認 

従来品を継続。。 
８ トルコ地震の支援について：承認 

金額 50,000円 
９ NPO 法人トナリビト、立野ワイズ子ども食堂支援
について 

検討委員会を作って話し合い、来期スタート。 
 
 

 
＜その他＞ 
１ 西日本区書記動向報告 

西日本区大会での代議員会の資料作成中、次期西
日本区会長・主査研修会の主査の参加が少なかった。 

２ 九州部主査動向報告 
4 月 6 日、九州部のドライバー委員会を開催、ぜ

ひ参加してください。 
３ ＹＭＣＡより 

3 月 21日阿蘇キャンプ 70 周年記念祝会、、山田
会長、吉本 Ys、時任 Ys、森 Ys参加。（P6詳報） 
なお、熊本ＹＭＣＡ常議員については改選時期を

迎えており、ジェーンズクラブからは継続予定の方
はもとより、新たに就任依頼の声掛けがありました
らご快諾いただけると幸いです。 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 

 

 

 

 

 

  

第２例会報告 

４月 行事予定 

４月２２日（土）３月阿蘇キャンプ4クラブ合同例会 

（ＹＭＣＡ阿蘇キャンプ） 

４月２１日（金）ジェーンズ役員会（Zoom） 

４月２８日（金）ジェーンズ第二例会（YMCA本館） 

４月１０日（月）、２４日（月） 

西日本区大会実行委員会（ＹＭＣＡ本館） 

６月１０日（土）１１日（日） 

西日本区大会熊本開催（熊本城ホール） 

 

 

 ワイズソング  
 

いざたて 

 １．いざたて 心あつくし 手を挙げ 誓いあらたに 

   われらの モットー守る ふさわしその名ワイズメン 

   絶えせず めあて望み この身を 捧げ尽くさん 

 ２．歌えば 心ひとつに ともがき ひろがり行きて 

   遠きも 近きも皆 捧げて 立つやワイズメン 

   栄と 誉れ豊か まことは 胸にあふれん 

 

なごりはつきねど 

  なごりはつきねど 集いは果てぬ 

  今日ひと日の幸 静かに思う  

  むーーーーーむーーーーー 

 

ＹＭＣＡの歌 

 １．若人の あつきいのりは 百年の歴史をつづる 

   とこしえの のぞみにもえて さかえあり 

   ＹＭＣＡ われらまた こぞりて起たん 

 ２．開拓の みむねかしこみ 福音のみ旗は進む 

   地のはての 国々までも ひかりあり 

   ＹＭＣＡ われらまた 勇みて行かん 

 ３．民族の へだてとりさり 手をつなぎ一つとなりぬ 

   もろともに 心合わせて みのりあり 

   ＹＭＣＡ われらまた 誓いて勝たん 

 

熊本ＹＭＣＡの歌 

１．森の都の朝ぼらけ 有明波のなぐところ 

み神の愛といさおしを 称えて集う若人の 

心に響くときの声 目覚めて今ぞ 立ち上がれ 

ＹＭＣＡ こぞれりここに 
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司会：上野 雄大 
 2023 年３月 14 日（火）に熊本ホテルキャッスルにて 3月例会を行いました。初めての
司会進行役で、拙い司会進行でしたが、皆様ご辛抱頂きありがとうございました。 
 開会後は「第三回東西日本区交流会」、「ワイズ 100 周年（台湾）」、「西日本区大会現
況」と報告を頂きました。 
 食事を挟んで後半は「会員卓話」ということで、各々が自己紹介・近況報告・趣味の
話など思い思いの話を厳しくキッチリ2分間！！ 私は話題豊富でお話上手な皆様の話
についつい聞き入ってしまうばかりでした。残念ながら時間が足りず、全員には回りま
せんでしたが、多くの方々の話が聞けて大変楽しい時間でした。また、このような機会
をお願い致します。 
 最後に例会の設営、報告資料の作成、西日本区大会の手配など、お忙しい中でご準備頂い
ている皆様に感謝致します。ありがとうございました。 

３月例会  


